



Equipo del Liceo María Auxiliadora de Iquique ganó la final del Torneo Delibera 2024 en la Región de Tarapacá

El equipo "Voithea" del Liceo María Auxiliadora de Iquique ganó la final regional de Tarapacá del Torneo Delibera 2024. Los estudiantes triunfadores clasificaron a la final nacional de la competencia, que se realizará en el Congreso Nacional, en Valparaíso, el próximo 20 de noviembre.

El proyecto ganador consistía en una propuesta de ley sobre

"protección del educador chileno. El segundo lugar fue para "Eudaimonia", del Colegio Humbertone, con su iniciativa para modificar la Ley 20.920 sobre gestión de residuos y fomento al reciclaje. El tercer puesto correspondió a "Jóvenes por el cambio" del Colegio Academia Tarapacá Orella, con una propuesta sobre una "Política de promoción y respeto al medio

ambiente".

La estudiante Sofía Paz Belén Hernández del Colegio Humbertone recibió el premio a la mejor oradora.

El Torneo Delibera se realiza en la Región de Tarapacá con el respaldo de la Universidad Arturo Prat de Iquique. La Final Regional tuvo lugar en la Facultad de Derecho de esa casa de estudios.

Delibera es un torneo en el que equipos de cuatro estudiantes presentan iniciativas juveniles de ley. La organización de la competencia está en manos de la Biblioteca del Congreso Nacional, que es mandatada por el Senado y la Cámara de Diputados y Diputados para la realización del torneo.

Con la elaboración de los proyectos de ley, los participantes

La competencia es organizada por la Biblioteca del Congreso Nacional, en conjunto con la Universidad Arturo Prat.

desarrollan competencias ciudadanas y aprenden acerca de la función legislativa del Congreso Nacional.